

～裁判員を経験された方からのメッセージ～

※松江地方裁判所で裁判員を経験された方々のメッセージを御紹介します。



実際に自分が参加することによって、どのように判決が下されるのかがよく分かり、**裁判が少し身近に感じられる**ようになりました。

重大な事件に関与するということで、**怖いという気持ちがありました**が、裁判所でもいろいろと配慮しているということを感じました。また、裁判に参加することによって、**物事を一つ一つ丁寧に見たり考えたりする機会**になりました。

選ばれた時は、自分が関わっていいのだろうか
と不安感がありましたが、やってみてとても
いい経験をさせていただいたと感じました。

裁判に、一般人が加わることにより、より
公正な判決に結びつくのではないかと思います。



自分の今までの人生の中でも一番ではないかと思えるぐらいの**大変な出来事**でしたが、参加して、**事件の被害者、加害者の両方の立場を**考えることができるようになりました。



非常に貴重な体験だったので、物おじせずに、チャンスとして捉えて参加してほしいと思います。

勉強にもなり、人間的にも一回り成長させてもらったような気がします。最初は戸惑うかもしれませんが、絶対に**良い経験**になりますので、参加していただきたいと思います。

裁判員制度は、国民のみなさんの積極的な協力なくしては成り立たない制度です。裁判所では、皆様方が裁判員制度に対する理解を深め、刑事裁判に参加することへの負担感や不安感を少しでも軽減していただけるよう、引き続き努力していきたいと考えております。

裁判員裁判への御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

